



Bernhard Lattner übergibt Ausstellungsinsel in Backnang

BACKNANG (pm). Seit gestern steht auf dem Backnanger Schillerplatz eine Ausstellungsinsel des freischaffenden Lichtbildners Bernhard Lattner. Im Beisein des Baudezernenten Stefan Setzer (rechts) und des Geschäftsführers der Firma Roosplan, Jochen Roos (links), sowie Ulrich Schielke, dem Vorsitzenden der Bürgerstiftung Backnang (nicht auf dem Bild) wurde das Objekt offiziell freigegeben. Nach Auskunft von Bernhard Lattner wird die Ausstellungsinsel bis zum 31. Juli auf dem Schillerplatz zugäng-

lich sein. Insgesamt hat Lattner 25 solcher Ausstellungsinseln mit 75 Exponaten geplant. „Dies ist ein kleiner Vorgeschmack auf die für 2022 geplante Ausstellung im Backnanger Stadtraum“, lässt er wissen. Diese erste Ausstellungsinsel thematisiert die Backnanger Flusslandschaft der Murr: Stadt am Fluss. Fluss an der Stadt. Die weiteren Themen der geplanten Ausstellung werden die Backnanger Landschaften und Backnanger Naturdenkmale im Spiegel der Jahreszeiten sein.

Foto: A. Becher